











Collogue « Deir el-Médineh »

auditorium du Louvre, 3 et 4 mai 2002, entrée libre dans la limite des places disponibles (programme provisoire).

Pourquoi un colloque ?

n Le site de Deir el-Médineh a livré sur l'Égypte ancienne une documentation particulièrement polymorphe, rare et précieuse. Les fouilles se sont arrêtées en 1952 mais l'exploitation scientifique de l'énorme masse documentaire récoltée est toujours en cours.

n Ce colloque sera l'occasion de faire le point sur les recherches qui ont lieu actuellement sur les découvertes faites sur ce site. À Deir el-Médineh, les domaines des sciences humaines, des sciences sociales, de l'histoire de l'art et de l'archéologie

des sciences sociales, de l'histoire de l'art et de l'archéologie sont largement représentés, avec des champs d'application que ce colloque tentera d'aborder :



